



## ボランティア活動！！ 宝台樹スキー周辺のゴミ拾い

5月11日(木)に、ボランティア活動で宝台樹スキー場周辺のゴミ拾いを行いました。冬になると、体育のスキー活動で大変お世話になる場所になります。

校長からは、使う人の笑顔を思い浮かべながら、感謝の気持ちを込めて活動してほしいと伝えました。子どもたちは、それをしっかり考えて一生懸命ゴミ拾いに励んでくれました。活動中に、水場でカエルの卵を発見した子どもたち。好奇心旺盛に、カエルの卵の様子をじっくりと観察していました。小学校では、3年生の理科で、野外で見つけた生き物の姿を観察する活動を行います。理科の学習にもつながった、充実したボランティア活動となりました。



## 災害に備えて心の準備を！ 地震に備えた避難訓練実施

5月16日(火)に地震が発生したことを想定した避難訓練を実施しました。年度初めの訓練のため、自分の教室から全員で避難をしました。今回は、避難経路を確認することが目標になります。「災害は忘れた頃にやってくる」とよく耳にします。もしもの時に、今回確認した避難回路をしっかり使えるよう訓練を積み重ねたいと思います。なお、藤原小学校は避難所に指定されている学校です。私たち職員も危機管理がしっかりできるよう意識を高めていきたいと思います。



## 米づくりにチャレンジ！ 藤原小応援団の皆さんとの田植えを実施



5月18日(木)に田植えを行いました。当日は、暑さを感じる日になりました。しかし、「藤原小応援団の」皆さんに教えてもらいながら、子どもたちは楽しく作業に取り組むことができました。また、本校の職員も泥だらけになりながら、笑顔で田植えに取り組みました。

「保護者や老人会、地域の方々との共同作業をすることで、相手を思いやる気持ちや言葉遣い、態度を育てる」ことが今回の目的の1つです。学校以外の場にも、こうした態度が現れてくれるだろうと感じられる1日となりました。

ご協力いただいた皆さん大変ありがとうございました。

## マラソン大会！

ライバルは自分、昨日の自分に勝つ事を目指して

5月23日（火）にマラソン大会が実施されました。本校は、「温かく接する子」「深く考える子」「強い体をつくる子」の育成を教育目標としています。これに基づいて、マラソン大会には、「温かく：自分や友達に温かい言葉をかけ、励まし合いながら取り組む」、「深く：自ら目標を立て、それに向かって計画的に練習に取り組む」、「強く：最後まで諦めず、走り抜く強い気持ちをもつ」ことを目指して取り組んできました。

開会式の際には、緊張で顔がこわばっているように見える子どもたち。しかし、スタートの合図でスイッチが入り、力強く走り出して行きます。見守ってくださった、保護者や地域の皆さんの応援もあり、全員が練習より記録を伸ばすことができました。

マラソン大会への取組により、子どもたちは「目標に向かって、粘り強く、自分を高めようとする思い」を深めることができたと思います。こうした思いが、子どもたちの自信につながっていくように、別の行事や授業などの教育活動でも指導を続けたいと思います。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。



## 租税教室

群馬テレビと上毛新聞で紹介されました



5月8日（月）、租税教室が行われました。利根沼田地域で最初の開催ということで、当日は群馬テレビと上毛新聞の取材が入りました。授業だけでなく、その後のインタビューにも、子どもたちは堂々と取り組んでいました。

## 6月の予定

- 2日（金）指導主事訪問A
- 6日（火）尿検査（再検査）
- 7日（水）球根ほり
- 8日（木）1～3年旅行（水小と合同）
- 9日（月）朝礼
- 13日（火）内科検診（水小にて）



14日（水）万引き防止教室  
学校保健委員会

20日（火）SC来校

21日（水）花植え

22日（木）心臓検診（1年）

23日（金）尾瀬ネイチャーラーニング

